
 

 

 

 

 
 

11 月４日午後７時 30 分、亀有の須田にて連盟

の移動理事会が三年ぶりに開催された。本移動理

事会は、連盟活動の中でも上部団体や政治家の先

生方と身近に懇談ができる場として重要な集ま

りである。来賓として、国政から平沢勝栄衆議院

議員、葛飾区から青木克徳区長、峯岸良至区議会

議長、秋家聡明区議会議員、秋本とよえ区議会議

員、筒井たかひさ区議会議員が出席され、それぞ

れご挨拶をいただいた。今回も東京都歯科医師連

盟から大越壽和会長、（公社）葛飾区歯科医師会

から小笠原浩一会長、増田一郎専務理事、葛飾区

学校歯科医会から嶋田直季会長、塚本裕介専務理

事にも出席いただき、各会長からご挨拶をいただ

いた。その後出席者の紹介があり、髙橋監事の乾

杯の発声で乾いた喉を潤し、それぞれに歓談の時

を楽しんだ。出席者はご来賓の他、次の通りであ

った。杉山征三会長、貝塚浩二副会長、長谷川晶

秀副会長、熊倉伸一専務、小泉王介常務、武藤功

英常務、熱田亙常務、加藤想玄常務、権暁成理事、

志田祐次郎理事、三浦謙一理事、児玉拓也理事、

髙橋文夫監事、加藤秀之監事、細谷正勝顧問、片

岡博樹広報委員長、根本貴司広報副委員長、事務

局から石川安彦様、石原明子様、戸張恭子様。杉

山執行部になり初の移動理事会でしたが、盛会裏

のうちに午後 10時近くでお開きとなった。 

 

 

 

連盟からの予算要望 

例年通り９月に葛飾区議会を訪れ、本年度の歯

科医師会側からの要望をお伝えした。７日と８日

には（公社）葛歯会長・専務、葛学歯会長・専務

と共に区議会公明党幹事団、同自民党幹事団と意

見交換を行い、また、24 日には秋家聡明幹事長、

秋本とよえ副幹事長と、10 月 15 日には筒井たか

ひさ議員と個別懇談会を開催した。個別懇談会で

は両会からお預かりした「要望書」について、そ

の必要性を強調すると共に予算要望としての理

解をお願いした。この連盟からの予算要望は、区

と会の歯科保健事業や施設に対し、区の税収をど

れだけ使わせて頂けるかが焦点であり、区民に対

し、財政的に歯科医師会がどのくらい貢献できる

かという視点で、重要な活動となっている。 

移動理事会再開！ 
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令和４年 12月７日発行 ＫＤＦかわら版 

ＫＤＦかわら版によせて 

会長 杉山征三 

ＫＤＦかわら版第１号の発行から５年が経ち、

今回で１６号の発行となりました。号外もあるの

で、おおよそ年に３～４回は発行していることに

なります。連盟広報委員会と関係理事の先生方に

は頭が下がる思いです。連盟活動は水面下で行わ

れる事もあり、広報を通じて伝えられる情報には

限りがあります。また「連盟とは何？」「連盟理

事は何をするの？」という新入会員、新役員の先

生方からの質問、あるいは「連盟は必要なの？」

と感じられている先生方にもお答えしたく存じ

ます。そこで、かわら版ではコラムを通して要点

をお伝えしたり、多くの写真を掲載して連盟の活

動を視覚的にお伝えしたりと、情報媒体としての

努力を重ねてまいりました。写真はまさに“百聞

は一見にしかず”と言えます。かわら版では、紙

面が許す限り季節の写真も掲載しております。何

の変哲もない写真に見えますが、実は貝塚副会長

の入選作品からの抜粋で貴重な写真ばかりなの

です。「落ち葉の頃の移動理事会」だけでも記憶

の１ページになるような気がします。まだまだ十

分な情報提供ができていないかもしれませんが、

これからも葛飾区歯科医師連盟の活動にご理解

とご協力を賜われば幸いです。そして今後もこの

ＫＤＦかわら版に期待をしております。 

 

オンライン資格確認の行く先 

小泉 王介 

令和４年 10月 19日、参議院予算委員会にて厚

生労働委員会理事で組織代表である比嘉なつみ

氏が答弁の場に立った。国民皆歯科健診の推進、

歯科医療機関の物価高騰対策、オンライン資格確

認義務化、障害者への歯科診療についてそれぞれ

答えた。中でも我々にとって喫緊の課題である、

令和５年４月からのオンライン資格確認義務化

について、メリットも大きいが、歯科医療機関に

おけるシステム導入の負担も大きい。その上で、

地域によってはオンライン資格確認に必要なイ

ンターネット自体が届いていないため、期限に間

に合わない可能性があることが言及された。 

政府の標榜するシステムは医療上のメリット

が非常に大きいことを期待させるものではある

が、少々急ぎすぎた感は否めない。せめて一年か

二年くらいの移行期間が欲しかったというのが

正直なところだ。メリットだけではなく、機械ト

ラブルや通信エラーの際の対応の仕方、マイナ保

険証しか持っていないときにどうすればよいか

などのデメリットに関しても、時間をかけた十分

な議論が必要ではなかったかと思う。どうか、こ

のオンライン運用が医療機関側にとっても患者

側にとっても幸せなシステムに成長して欲しい

と願わずにはいられない。 

 

会務報告 

８/ ８（月）KDFかわら版 第１５号発行 

８/２３（火）第５回政治活動資料作成部会 

８/２５（木）都連 第３回広報委員会 

８/２６（金）都連 城東地区連合会総会 

９/ ７（水）公明党意見交換会 

９/ ８（木）自民党意見交換会 

９/ ９（金）第６回政治活動資料作成部会 

９/１３（火）第２回三役会 

９/２４（土）秋家聡明・秋本とよえ区議懇談会 

９/２９（木）都連 第４回広報委員会 

１０/１４（金）第７回政治活動資料作成部会 

１０/１５（土）筒井たかひさ区議懇談会 

１０/２０（木）地方創生支援金要望書区長提出 

１１/ ４（金）第７回定例理事会（移動） 

１１/１７（木）都連 第５回広報委員会 

１１/１８（金）葛飾区歯科保健医療連絡協議会 

１１/２８（木）第２回広報委員会 

１２/ ２（金）第８回政治活動資料作成部会 

１２/ ７（水）都連 第６回広報委員会 

１２/ ７（水）KDFかわら版 第１６号発行 


